

ALFREDO GARCÍA SEGURA



De padre violinista y madre pianista (de tal palo, tal astilla), nace Alfredo en la cartagenera calle de la Serreta, en el año 1927. Antes de la Guerra Civil, cursa sus primeros estudios en el colegio de la Sagrada Familia de los Hermanos Maristas y, una vez finalizada aquélla, los continuó en el Instituto, sito en la Plaza de España y en la escuela de D. Diego Sánchez Faz.

Ingresa en la Escuela de Aprendices de Bazán, pretendiendo ser delineante y en la que acabó desempeñando funciones de taquimecanógrafo. Pero su pasión por la música ya había hecho mella en él.

Marcha a Madrid, donde pasa a trabajar en asuntos relacionados con el género musical, desde editores, cantantes, copistas, estudios de grabación, sellos discográficos, agentes artísticos, etc, etc, etc.

Compositor de obras junto a su hermano Gregorio, la más famosa "El Telegrama", primer premio del Festival de Benidorm, también en colaboración con Augusto Algueró, Joaquín Rodrigo, Manuel Alejandro, Mario Sellés, Jesús Gluck, entre otros.

Fundador de varias editoriales de música, una firma discográfica dando a conocer con ella a artistas de la talla de Los Gemelos del Sur,



Valen, Nino Ferrer; éxitos con artistas como Sara Montiel, Marisol, Mona Bell. Profesionalmente estuvo ligado al gran cantante español Raphael, que le profesaba una auténtica amistad, tanto a él como a su esposa Conchita.

Ganador de premios en importantes festivales y concursos, entre ellos Benidorm, Palma de Mallorca, Madrid, Aranda de Duero...

Pasó a situación de jubilado en 1987, siendo aún Director General adjunto de la S.G.A.E., retornando a su querida Cartagena natal y a nuestro Descendimiento, donde llegó a ser un



queridísimo Hermano. Su cariño a nuestra Agrupación, quedó patente con su interesante libro titulado "Músicos en Cartagena", síntesis de la historia musical de una tierra que amó, como a sus dos Conchas, esposa e hija, ya que los beneficios obtenidos en dicho libro, sirvieron para la creación de la imagen del Cristo de la Primera Caída...

Los hermanos marrajos del Descendimiento, siempre te estaremos agradecidos.

¡Gracias Alfredo!

Simón Ruiz Ferrer